
平成 28年度クラス幹事会の議事録 

 

 

日 時 ：平成 28年 11月 19日（土）13：30～15：30 

会 場 ：天使大学 6101講義室 

出欠状況：出席 42名 欠席 101名 出欠の連絡なし 137名 出席理事 7名 

(クラス幹事郵送数 281名)            ≪資料 1≫ 

（当日出席者欠席者あり→クラス幹事会配布資料と出席者数と異なる） 

進 行 ：野原会長 

 

 

1.会長挨拶及び報告 

  1)今年度同窓会重点事項について説明 

①支部活動の強化拡大 ②代議員制の定着化 ③奨学金制度の見直し  

   ④大学 70周年記念事業協力 

   進捗状況は来春の“ぷらたなす”に掲載する予定。 

 

   2)来年度役員改選に向けて選挙管理委員会、役員候補者推薦委員会始動の報告がある。 

   また選挙立会人 3名の選出を行う。 

     厚 8小原まり子氏   厚 11権丈勝子氏  大栄 10高橋久美氏 

 

  3)支部長会議報告  平成 28年 10月 1日  出席：7支部＋理事 9名 

   支部の活動状況を報告して頂く。また 5月総会で支部からも代議員を選出することが決まり 

   それに伴い、関東、関西、十勝日高、上川留萌、後志の 5支部からの代議員選出を決定した。 

 

  4)奨学金検討委員会について 

   この制度ができ 5年経過し制度見直し時期となり「奨学金検討委員会」を発足した。 

   構成員は会長、副会長、理事 2名、学務課職員 2名の計 6名（議事内容により教員 2名召集する) 

第 1回奨学金検討委員会を 11月 12日開催。学校側からは「貸与型ではなく給付型の奨学金にし 

て欲しい」と単刀直入な意見が出された。これは学生を取巻く情勢が変化している事、時流とし 

て学生支援機構などが手厚くなってきている事などが理由に挙げられていた。これから理事会、 

検討委員会等の会議を重ねながら十分な検討していく。 

 

5)代議員制について 

   代議員の母体となるクラス幹事の状況を知ってもらう為に「クラス幹事不在の期一覧」を提示 

する≪資料 2≫  少しでも不在、不明の期が無くなるよう努力しているが難しく会員に如何に 

働きかけていくか課題が残る。 



   代議員制については、5年前から課題をあげ協議をしてきた。支部選出の代議員も決定し少しづ 

つ前進している。平成 29年 5月から第 4期代議員となるので、その選出(推薦)をお願いする。選 

出にあたり代議員の名簿を提示し、何名かの名前を挙げて頂いた。まだ欠員のブロックについて 

は、今後平成 29年 2月末までに推薦してほしい。 

 

  6)その他  ホームページの更新をしているので沢山の方に見て頂きたい。 

 

 

 

2.会員組織 嶌田理事から 

 「クラス名簿」をレターパックで送付して 2 年になる。経費がかなりかかるが個人情報保護を考えこ

の方法をとっている。しかし年 50～60通が宛先不明で戻ってきている。この状況をふまえて、今後ど

うしたらよいか意見を訊く。 

・普通郵便・レターパック・簡易書留等の意見が出された。これらを参考に来年の名簿発送して行く。 

 

 

 

3.クラス幹事の通信費 宮本理事から 

 クラス幹事通信費の請求額に何百円～1万円と開きがあり送金するため(現金書留)の経費の方がかか 

るケースもある。通信費の規定があいまいなこともあり理事会で検討していきたい。 

 

 

 

4.その他 

 ・庶務 菅原理事から 

  「クラス幹事会出欠状況」の報告    ≪資料 1≫ 

  広報「ぷらたなす」の原稿は 12月 10日までにお願いします。 


